

Leinier Dominguez fait ses débuts à la Coupe du monde de Bakou avec des pièces noires



La Havane, 11 sept (RHC)-. La Coupe du monde d'échecs s'ouvre aujourd'hui à Bakou et le grand maître cubain Leinier Dominguez fait ses débuts avec des pièces noires.

Leinier Dominguez, 2732 points ELO et 24e au ranking mondial, jouera avec le grand maître argentin, Federico Pérez, quatrième joueur de son pays avec un ELO de 2563 points.

A l'exception du grand maître Lazaro Bruzon, l'équipe cubaine présente à la Coupe du monde d'échecs, disputera son premier match avec des pièces noires.

Pour la seconde partie, prévue demain, la couleur des pièces sera inversée.



Radio Habana Cuba